



# Turnverein Erkelenz 1860 e.V.

**Leichtathletik Abteilung: Jahresbericht 2012 & Ausblick 2013**

13.02.2013

Die Leichtathletikabteilung kann auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2012 zurückblicken.

Die Mitgliederzahl blieb wie in den vorhergehenden Jahren konstant um 300. Im Jahr 2011 wurde der Etat aus unterschiedlichsten Gründen um rund 2500 Euro überschritten. Die Abteilungsleitung hat Maßnahmen wie Umstrukturierungen, Sparmaßnahmen und neue Sponsorensuche eingeleitet. 2012 entstand dadurch ein Plus von ca. 3000 Euro. Näheres in der Jahresauswertung.

Erfolgreich ausgerichtet wurden 2012 erneut unsere etablierten Sportfeste.

- Aprilsportfest
- Kreismeisterschaften Schüler/innen D-B
- Citylauf
- Abendsportfest

In diesem Jahr haben wir den Halbstundenpaarlauf 2 Mal – also im Frühjahr und im Herbst durchgeführt. Mit 42 Paaren gab es im Oktober einen neuen Teilnehmerrekord.

2012 war sportlich ein sehr erfolgreiches Jahr. In vielen Altersklassen wurden einige Kreisrekorde geknackt und unzählige Kreismeistertitel gesammelt, deren Aufzählung abendfüllend wäre.

Daher ein Dank an alle unsere Wettkämpfer, die unseren Verein so fabelhaft vertreten und die Trainer für die großartige Nachwuchsarbeit.

**Topleistungen 2012:**

Christina Zwirner: DM U23 Platz 7 über 800 m

Julia Fabian: DM Platz 7 Mehrkampf

Teilnahme DM: Alina Kuß, Oliver Schaper, Lauritz Langner

LVN Mannschaftsergebnisse Platz 5 - B Schüler

LVN Mannschaftsergebnisse C Schüler: teilgenommen

Doppelsieg Kreisvergleich U18 männlich und weiblich mit zahlreichen ETV Athleten in den Teams

Große Erfolge bei den Senioren - 2 Athleten seien hier exemplarisch hervorgehoben:

Ulla Esser EM Senioren Hochsprung Platz 5

Andreas Müller EM 800m Senioren Platz 6

**Ausblick:** Zu den Highlights 2013 werden erneut die etablierten Sportfeste Aprilsportfest und Abendsportfest gehören. Da die LA-Abteilung 2013 keine Kreismeisterschaft ausrichtet kommt ein Qualifikationsturnier im Sommer dazu. Natürlich wird auch der Citylauf wieder intensiv mitgestaltet. In diesem Jahr wird es Streckenänderungen geben. Auch das Ziel wird durch eine Verlegung auf die Mitte des Marktplatzes attraktiver für die Zuschauer sein.

Finanzbericht siehe Jahresauswertung

Mit sportlichen Grüßen

Marcel Kuß – Abteilungsleiter Leichtathletik